PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

08-10-24

SECCIÓN

LEGISLATIVO





Este lunes la Cámara de Diputados realizará un homenaje luctuoso a Ifigenia Martínez.

El diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), dio a conocer que este lunes se llevará a cabo en San Lázaro un homenaje luctuoso de cuerpo presente a la diputada Ifigenia Martínez y Hernández.

Monreal aseguró que apenas hace unos días ella cumplió su sueño de poner la Banda a la primera mujer presidenta, Claudia Sheinbaum.

Dijo que el pasado 1 de octubre durante la toma de protesta de Claudia Sheinbaum Pardo la presidenta de la Mesa Directiva "estaba muy lúcida".

Monreal detalló que se acordó realizar un homenaje luctuoso en la Cámara de Diputados, sede del Congreso General, en donde convocaron a diputados, senadores y funcionarios, para despedir a Ifigenia Martínez.

Indicó que será hoy lunes, a las 12:00 horas, cuando su cuerpo "esté por última vez en su lugar de trabajo".

Por su parte, la familia de la legisladora de Morena dio a conocer que el funeral de la diputada se realizará en privado y solicitaron comprensión para que la familia pueda despedirse de ella.

https://www.grupovx.com/app/posts/este-lunes-la-camara-de-diputados-realizara-un-homenaje-luctuosoa-ifigenia-martinez